
Why not ? in EHIMEのHPへ 感想を書き込んでください。
掲載HP（https://ebabaset.jp/whynot/）

コメント:
初めての生観戦、迫力大で感激、感動でした。東京パラより、もうちょっと知りたい。と思っていたので、
素敵なイベントでした。体験はできませんでしたが、貴重な日となりました。Tシャツ頂けると思っていたら、
関心の高さと比例してか、観客も沢山いたようで、素晴らしいことですが、ちょっぴり残念でした。
しかし、やはりスポーツはいいです。感動が貰えます。これを機会にもっと色々なスポーツを間近で見れる経験
や、理解しあえる環境ができるといいですね。期待しています。

コメント: 
Why not EHIME 車いすバスケフェスタ、最高の１日でした！
午前中の体験会では参加者も優しく教える選手の皆さんも笑顔いっぱいで見ているこちらまで幸せな気持ちにな
りました。
エキシビションマッチは、待ちに待った新チーム名ユニフォームでの初の試合。延長戦まで縺れる展開に大興奮
でした。2階席までびっしり立ち見まで出る満員の客席に感激しました。
ハーフタイムでは地元の秋祭りのお神輿に西村選手、丸山選手が乗っていつもとは違う顔も見られたのも楽しく、
試合後にはサイン会まで開いていただき、感動いっぱいでした。
Tシャツやたくさんのお土産をいただいたり、愛媛の四国の皆さんの車いすバスケへの熱い想いを感じ、古澤選
手がアナザースカイと仰る意味がわかりました。
東京から遠征でまったく観光できなかったので、次は観光も楽しみたいです。
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コメント: 
東京パラの鳥海選手のプレーから、車椅子バスケにハマり、念願の初観戦でした。エキシビジョンだから、みん
なでワイワイ楽しくプレーするのが見れるのかな？と思っていましたが、ちゃんと公式のように試合をしてくだ
さり、迫力満点、最後まで目が離せずドキドキワクワクの試合でした！あんなに近くで観戦出来ると思ってな
かったので、大興奮！
鳥海選手のティルティングや素早い戻りも見れたり、古澤選手の冷静なパスやシュートが見れたり、神奈川
VANGUARDSの選手の皆さんを今回知ることが出来たりしました。試合中もそれぞれの役割があり、素人ながら
今何をしているのか少しは理解しながら観戦出来ました。
車椅子バスケは初見の主人もすっかりハマったようで、来て良かったと言っておりました。
休憩タイムの大きなお神輿も地元のお祭りの雰囲気を感じられて、こちらも迫力満点でした！
午前中の体験会からサイン会まであり（参加出来ませんでしたが(T ^ T)）子ども達や障害を持たれてる方、いろ
んな方々が参加されており、スタッフの皆さん、麒麟田村さんも含め、全体がとても温かい雰囲気のイベント
だったなぁと感じました。
広島からの参戦でしたので、松山市の電車を見たり、パン屋さんに寄ったり、少し地元の観光も出来て良かった
です。
co-opのお菓子も美味しくいただきました。
とても思い出に残るイベントとなりました。
ありがとうございました。
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コメント: 
初めて近くで見た車いすバスケ。感激しっぱなしでした。
スピード感、迫力、ゲーム展開も素晴らしく、時間があっという間に過ぎて終わるのが寂しく感じるほどでした。
見に行けて本当によかったです。選手の皆さんもめちゃめちゃかっこよかったです！
愛媛に来てくださりありがとうございました。

コメント: 
神奈川VANGUARDSさんが愛媛に来る事を知ってから約3ヶ月ずっと幸せでした♪
初めての車いすバスケ体験も、選手の皆さんが優しく声をかけてくださって下手なりに楽しかったですし、
体験されている皆さんの笑顔を見ているのも嬉しかったです♪
念願の生観戦はエキシビションマッチとはいえ大迫力で、本当に幸せな時間でした♪5分長く見られたのも
贅沢でした♪
神奈川VANGUARDSの皆さん、イベント開催に携わってくださった皆さん、本当にありがとうございました！
感謝しかありません！

コメント: 
イベント最高でした
宇和島から応援に来てくれたみんなも感動してくれて車椅子バスケの魅力に 大感動でした‼
将斗の応援に駆け付けたおじいちゃんおばあちゃんも大感動で宇和島に帰るまでずっと興奮してました
素晴らしいイベントありがとうございました✨
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コメント: 
大阪南港からの観戦 。ゴール✨ ✨目前の席で～選手の息づかい.指示.車椅子の擦れる音等、
いっぱい感じられて幸せでした。5分延長も…大興奮。お土産も沢山頂き開催関係各位の皆さん本当に
ありがとうございました。
西村元樹選手の大太鼓のバチさばき、最高でした。(横浜トレッサイベントで、お隣席にいらしたご両親にも…
観て貰いたかったなぁ)～御輿に乗った息子さん～素敵でしたよ。
鳥海選手の活躍も…嬉しくて～～楽しくて、幸せいっぱいの愛媛観戦旅でした。

コメント: 
東京パラリンピックを機会に車椅子バスケに魅了され、いつか生で観戦したいと思っていたところ、こんなにも
贅沢な機会を頂き、ありがとうございました(^-^)
選手の方々の素晴らしいプレーや迫力にただただ、カッコいい！！の連続でした♡
また会場全体が一体となり、選手と共に全員で楽しめた事、本当に素敵な時間を過ごさせて頂きました(^-^)☆

お気に入りの選手のみならず、もう神奈川バンガーズから目が離せません(^-^)！
すでに神奈川バンガーズロスに陥っていますので、また近いうちに、愛媛に来てくださいね(^-^)♡
首を長ーーーくして待ってます(^-^)♡

このような機会に愛媛を選んだ頂き、本当にありがとうございました(^-^)♡



Why not ? in EHIMEのHPへ 感想を書き込んでください。
掲載HP（https://ebabaset.jp/whynot/）

URL: 
コメント: 
最高の一言です☺
ずっと見たくて見たくて夢が叶いました！もっと見たい、また見たいそんな気持ちでした ♀
選手たちもS N Sで見ていた姿とは違い、腕の太さ、鍛えた身体、スピード全てがかっこよすぎでした
ありがとうございました！！！
ちょっと残念だなと思ったことも実はあります。一般で体験会に参加しましたが、時間配分やチーム分けなどアナウンス
する人する人で言うことが違ったり、あらかじめ受付等で組み分けやチームなどしっかり伝えておくべきだと思いまし
た。早めに受付時間を設定して集合させた意味がなかったと思います。
また次回のイベントも開催されることを祈っています ✨
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コメント: 
東京から遠征させていただきました。文字通り、お祭り騒ぎでの神奈川VANGUARDS選手たちの歓迎ぶりに
感激いたしました！
体験会に外れた人向けのミニミニ体験会まで用意いただけたのも嬉しかったです。待ってる間に髙橋選手が
子どもたちと順番にパスし合って、そのど真ん中にいたため、いかに子どもたちがバスケが好きか肌で感じたりも。
ミニミニも、本丸の体験会も、どちらもみなさんの笑顔で溢れ、改めて車いすバスケの魅力と神奈川VANGUARDSさん
の力を感じました！！
あんな大迫力のお神輿も生まれて初めて見ましたし、大好きな選手たちが乗ったのまで見れてテンション上がりっぱな
し、まさにフェス。
そしてなんといっても、延長戦まで戦って決着がつかなかったエキシビションマッチ！周りのお客様も迫力溢れる
ハイレベルのプレーに大歓声でした！！アリーナで声援付きで観戦できた久々の車いすバスケはやっぱり最高で
す！！！

最後には参加者全員での写真撮影とサイン会まで。選手のみなさんとお揃いのTシャツやco-opさんからのお土産もあり、
至れり尽くせりでした！！

今回、あまりゆっくりできなかったので、次回は愛媛観光も兼ねて伺いたいです！暖かくて熱い愛媛のみなさんに、
またお会いしたいので、ぜひ2回目の開催をお願いいたします！！！
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コメント: 
イベントはいつも楽しいですが、今回のWhy notは地元密着型でとても素敵な企画でした。
お神輿のぶつかり合いも大迫力でしたし、選手が催しに参加してくれた事も私たちファンには嬉しかったです。
お土産も頂きサイン会迄。ファンと触れ合える場を設けて頂けた事に感謝です。試合も紅白戦とは思えない程の
白熱した内容で、選手の本気のプレーで多くの人に車いすバスケの魅力が伝わったと確信しています。
そして体験会や地元の子供たちとの触れ合い等とても有意義で、今回のイベントをきっかけに将来1人でも2人でも
車いすバスケに関わってくれる子が出てきてくれたら嬉しいなと思いました。個人的には地元の方達の人情にも
触れる事ができて観光もして松山はとても魅力的な都市でした。開催を支えて下さった方々にファンとして
感謝致します 次はどこで？楽しみです。

コメント: 
何もかも、予想を遥かに超えていました。
体験から、直接選手に教えてもらい、一緒に試合までさせていただきました。楽しいイベントも盛りだくさん！
また本気の試合の迫力‼
次男が、足の怪我の為、コート外からバスケを見るだけの日々が続いてました。車イスで久しぶりにコートの中で
ボールを追うことができ、とても楽しかったようです。
みんなの笑顔が溢れる1日。幸せな時間をありがとうございました。
選手のみなさん、カッコ良すぎです❤これからも応援してます
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コメント: 
今回、小学校のバスケ部員とその保護者で午後からの観戦に参加しました。
東京オリンピックをきっかけに鳥海選手のファンだったのですが、愛媛に来てくれるなんて本当にびっくりで信じられ
ませんでした。

午前中の体験も応募したかったのですが当たる子と当たらない子ができるから…と
午前中はおとなしく小学校で部活、午後からの参加でした。
2階での観戦でしたが、選手の顔が見えるほど近く、大興奮！！初めて間近で見る車椅子バスケ、最高すぎました！！
その後、サイン会があると知りそれにも参加、サインをいただき体育館を出た所でまさかの鳥海選手がいらっしゃり
サイン、写真撮影をさせていただき大興奮。
今でもあれは夢だったんじゃないか？と思うほどです。
このイベント後、他の選手についても調べましたが、イベント前に知っておくんだった！と思いました。
サイン会でサインしていただいた丸山選手、少しの会話ではありましたがとても暖かい人柄でした。

また県外でイベントがあったら行ってみたいまた愛媛であったら本当に嬉しいです！！

最高なイベントをありがとうございました！！
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東京パラリンピックから「車いすバスケ」という存在を知ってファンに…♿
今回、世界レベルのプレーを間近で観戦することができ、本当に感激です！！
選手たちの迫力あるプレー、会場全体の一体感、
子ども心を思い出したかのようなワクワクした気持ちでいっぱいでした☺
選手のみなさん自分と同年代の方が多く、尊敬の気持ちとたくさんの刺激と…
私ももっとがんばろう！！！と、とてもパワーをもらいました。
試合後にサイン会もあることを会場で知り、思い切って列に…
ドキドキでしたが、はじめてスポーツ選手と交流できて感激です✨

愛媛でこんな素敵なイベントを開催してくださることで、
車いすバスケの魅力が広がることはもちろん、
他県から来た方々に愛媛の魅力も知ってもらえて、地元民としてすごく嬉しく思います☺
選手の皆さん、関係者の方々、本当にありがとうございました！
また愛媛に是非来てください！これからも応援しています＾＾
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コメント: 
今回初めて車いすバスケを生で観戦し、そして体験会にも参加させて頂きました。
体験会は本当に楽しかったです。選手の皆さんのように競技用車いすを乗りこなすことはできませんが、
前進したりターンしたり風を切っている自分に感動しました。ミニゲームでは選手の方にパスを貰ってシュートしたり、
トランジションを意識してみたり（笑）神奈川VANGUARDSのメンバーになった気分でとっても
楽しい時間を過ごすことができました。選手の皆さんの優しい声掛けと子どもたちの笑顔も印象的でした。

目の前で繰り広げられるエキシビジョンマッチも最高でした。スピード感や車いす同士のぶつかる音の迫力に
圧倒されました。そして、同点での試合終了は個人的に胸アツでした！

このようなイベントに参加するのは初めてで不安でしたが、スタッフの方々が笑顔で丁寧に対応して下さり、
素敵なTシャツやコープさんのお土産まで頂けて感激です。会場も赤でまとめられ一体感がありました。
お神輿もあり盛りだくさんで本当に最高の1日でした。

東京2020で出会った車いすバスケットボール。観戦するのもプレーするのも楽しい車いすバスケはなんて
最高のスポーツなんだ！と思いました。
これからもずっと応援していきます。


